

Alfaro anuncia en La Purísima un proyecto cultural que convertirá a Elda en un referente

14/05/2019



El alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, ha visitado el barrio de La Purísima dentro de los actos de campaña del Partido Socialista. En su recorrido puerta a puerta ha hablado con los vecinos para interesarse por sus problemas y darles a conocer su programa electoral, junto a otros miembros que conforman la candidatura socialista a las próximas elecciones municipales. En este encuentro, Alfaro ha destacado los principales puntos de su programa cultural para los próximos cuatro años, con el que pretende que **Elda se convierta en 2022 en capital cultural de la Comunidad Valenciana con proyectos impulsados desde el Consejo Municipal de Cultural.**

Para ello, ha dicho, "**Elda cuenta con un potencial en**

distintas disciplinas artísticas que podrían cobrar forma en el antiguo Conservatorio de Música como gran centro cultural". También ha planteado la recuperación de la anterior sede de la calle San Roque para que vuelva a ocuparla la Hermandad de Cofradías de Semana Santa tras la rehabilitación de este espacio con una inversión viable, además de promover relaciones con ciudades hermanadas como Arnedo (La Rioja), entre otras cosas. Alfaro está dispuesto a atender la solicitud de algunos vecinos de este barrio que "nos piden que el arte esté en la calle y compartirlo en el marco de cada barrio con distintas actividades, algo que da vida a los barrios de la ciudad". **Esta tarde Alfaro da un mitín en la Plaza Rodolfo Guarinos, de este mismo barrio a las 20 horas.**

